
Lages, 12 de novembro de 2021Folha da Serra18

Na semana passada, aconteceu uma reunião da Executiva Municipal do 
PSD com a participação dos vereadores do partido para discutir a futu-
ra conjuntura da política estadual. “A definição de candidatos fica mais 
para frente na convenção, mas a principal definição é que todos estarão 
unidos para a campanha de 2022!, explicou o vereador Ozair Coelho, o 
Polaco. É bom lembrar que há pelo menos três vereadores do PSD que 
desejam a candidatura a deputado estadual: Gerson dos Santos, Ozair 
Coelho e Jean Pierre Ezequiel e eles não querem antecipar as disputas 
internas para não dividir o partido. Mas creio que isso será inevitável 
diante da convicção dos pretendentes.

O vereador Heron Anderson de Souza (PSD) está pedindo que se intensi-
fique a ronda policial nas avenidas Presidente Vargas e Marechal Floria-
no, porque os moradores não suportam mais a perturbação de sossego. 
“Os moradores destas avenidas não estão mais suportando o som alto 
dos carros, bem como toda perturbação do sossego produzida pelos fre-
quentadores destas avenidas, onde também são constatados rachas, bri-
gas e infelizmente, morte”, observou ele em moção aprovada na Câmara. 
As queixas não são de hoje e o vandalismo está aumentando na cidade. 
Realmente é preciso que a polícia tome providências.

A vice-prefeita de Urupema, Cristiane Mu-
niz Pagani Almeida, esteve em um evento 
em Meia Praia quando foi apresentada ao 
Carlos Massa, o Ratinho. Ela aproveitou 
para convidá-lo para conhecer Urupema. 
Ratinho disse que ouviu falar muito de 
Urupema, mas ainda não conhece a cida-
de, mas deseja visitá-la. O prefeito de Uru-
pema, Evandro Frigo também estava lá e 
reforçou o convite da vice.
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A vice de Urupema entregou um vinho 
(Sincelo) produzido no município ao 
apresentador do SBT

Servidores tentaram 
impedir votação da reforma

Comemorando cedo demais... “Vivemos um 
momento histórico. São mais de 40 anos de expecta-
tivas, de sonhos, de espera. O asfalto vai fomentar o 
crescimento da região e vai melhorar a qualidade de 
vida dos moradores,” disse o  prefeito de Rio Rufino, 
Erlon Tancredo Costa, no lançamento do edital de li-
citação para a pavimentação dos 30 km ligando seu 
município a Urubici. O secretário da área prevê que a 
ordem de serviço só será entregue em fevereiro. Acho 
que para comemorar era preciso aguardar o início 
das obras.

Cosip... Leitor da coluna questionou, outro dia, a co-
brança da Cosip. Tomando a conta de energia de no-
vembro deste ano comparou com o que ele pagou em 
novembro de 2020, constatando que o valor do Cosip 
aumentou quase 200% (de R$ 17,13 pagos em 2020, 
neste ano subiu para R$ 43,31) Isso que no bairro on-
de mora (Guarujá) os postes ganharam lâmpadas de 
LED.

Cadê o Águia?... Já faz algum tempo, acho que 
desde março, que não vemos mais o Águia 4 sobre-
voando o céu de Lages. Será que foi novamente para 
manutenção? Da vez anterior que isso aconteceu ficou 
vários meses parado por conta da necessidade de tro-
ca de uma hélice que teve de ser importada. Esse he-
licóptero fica mais parado do que em atividade. Ima-
gina a equipe da CIA de Aviação, fica sem atividade a 
maior parte do ano. E recebendo por isso!

Reforma do Tanque... A prefeitura pretende tocar 
as obras de revitalização do Tanque Jonas Ramos no 
ano que vem. A previsão é de que investirá os R$ 900 
mil da emenda da deputada Carmen Zanotto e mais 
de R$ 1 milhão de verba própria. Serão mais de R$ 
2 milhões, isso sem contar os R$ 600 mil previstos 
para as mudanças do sistema de iluminação. A revi-
talização começará pela troca dos quatro mil metros 
de calçada ao redor do Tanque. O parque infantil se-
rá cercado e o Tanque ganhará totens com água (in-
cluindo água gelada) em alguns dos pontos. Vão ins-
talar mais quatro câmeras de videomonitoramento. 
Outra questão que já está definida: a Semasa assumi-
rá a manutenção e administração do Centro Ambien-
tal Ida Schmidt.

Memória... Dentro do programa “Nossa História”, a 
Câmara de Vereadores realizou uma entrevista com o 
comerciante, empresário, cantor e ex-vereador, João 
Pedro Freitas que foi ao ar essa semana. É importante 
este resgate da memória política com o registro de en-
trevistas com seus  personagens.

Em outros pagos... O engenheiro agrônomo Gio-
vani Guesser, que morou por 18 anos em Lages e 
atuou na Secretaria do Meio Ambiente, na parte de 
paisagismo, florindo a cidade - e foi dispensado pe-
la atual administração - está hoje na presidência da 
Fundação do Meio Ambiente de Barra Velha. Ele aca-
bou de se filiar ao PL.

Bem-vindo... O deputado estadual Marcius Macha-
do, único eleito da Serra, vê com bons olhos a filiação 
do presidente da República, Jair Bolsonaro, no PL. "O 
presidente é muito bem-vindo à sigla. É de uma im-
portância sem tamanho tê-lo nas fileiras do Partido 
Liberal", disse o parlamentar.

Foi bastante tumultuada a 
sessão da Câmara de segun-
da-feira, quando foi votado o 

projeto de reforma da previdência 
municipal. Os servidores lotaram 
o plenário e muitos ainda acom-
panharam de fora do recinto da 
Câmara, gritando palavras de or-
dem e interrompendo as falas, im-
pedindo que os vereadores – espe-
cialmente o presidente Gerson – se 
pronunciassem. A sessão foi inter-
rompida por várias vezes. O proje-
to foi finalmente aprovado com a 
maioria absoluta dos votos, apenas 
quatro votos contra. Os vereadores 
do PSL (mais recentes integrantes 
da base do governo) votaram to-
dos a favor. Como se trata de mu-
dança da Lei Orgânica, a matéria 
terá ainda de ir a uma segunda 
votação. Os vereadores da oposi-
ção, especialmente Elaine Moraes 
e Jair Júnior, foram insistentes na 
necessidade de que o projeto fos-
se amplamente discutido antes de 
ir à votação. O presidente Gerson 
observou que eles se compromete-
ram a pô-lo em discussão, mas is-
so deve acontecer quando chegar à 
Câmara o projeto regulamentando 
essa reforma. A questão mais po-
lêmica foi a fixação da idade mí-
nima de 62 anos para as mulheres 
e 65 anos para os homens se apo-
sentarem. A reforma tem como ob-
jetivo equiparar a previdência do 

município ao sistema de previdên-
cia nacional. A oposição alega, que 
existem algumas funções dentro 
do quadro da administração mu-
nicipal que um servidor não con-
segue desenvolver a partir de certa 
idade, 60 anos, até a aposentado-
ria. Entendo que têm todo o direito 
de protestar e lutar pelo que enten-
dem ser o justo. Contudo há que 
se entender que o município não 
pode permanecer no mesmo regi-
me, se as mudanças já ocorreram 
em nível federal, estadual e é uma 
questão de tempo para que todos 
os municípios se adequem. Uma 
das razões pelas quais se alterou a 
idade mínima para aposentadoria 
é que as pessoas hoje vivem mais 
tempo e já não poderíamos cha-
mar de velhas as pessoas com 60 
anos. Outra das razões é assegurar 
o pagamento das aposentadorias 
no futuro. Para isso, basta um ra-
ciocínio simples que qualquer um 
pode processar: se vivemos mais 
tempo o sistema previdenciário 
terá cada vez mais assegurados, 
sendo que a arrecadação não vai 
acompanhar na mesma proporção. 
Basta ver hoje como está o Lages-
Previ que não consegue pagar a to-
talidade de seus aposentados e a 
prefeitura tem de tirar o dinheiro, 
que usaria para construir obras ou 
promover melhoria para a comuni-
dade, para cobrir essa despesa.

Caixa Econômica disponibiliza 
imóveis em parceria com a 
Secretaria de Assistência Social e 
Habitação de Lages, por meio de 
programas de auxílio a famílias 
de baixa renda. As famílias 
realizam um cadastro e quando 
iniciam sua moradia no imóvel 
encaminhado pela pasta municipal, 
passam a pagar um valor ao poder 
governamental e, quando não 
há o registro desse pagamento, a 
casa retorna ao poder da Caixa. 
Os imóveis que retornam para a 
posse da Caixa ficam abandonados 
e acabam se deteriorando com o 
passar do tempo, impedindo que 
outras famílias residam no local”

Vereadora Katsumi Yamaguchi (PP), 
ao apresentar moção solicitando à prefeitura e 
a direção da Caixa a criação de um programa 
para a redistribuição dos imóveis que estão 
abandonados entre as famílias já cadastradas.

PSD já começa a discutir a eleição de 2022

Tiraram o sossego dos moradores

Um convite ao Ratinho
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